

Goblog

Percepatan Penurunan Stunting, Hasnah Syam Kumpulkan Ibu Hamil

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Jul 30, 2022 - 14:06



BARRU- Dalam rangka percepatan penurunan Stunting, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bersama mitra kerjanya BKKBN menggelar kegiatan Konsolidasi dengan Pemangku Kebijakan Tingkat Daerah Melalui Internalisasi Pengasuhan Balita dalam Rangka Percepatan

Penurunan Stunting kepada Masyarakat.

Kegiatan Konsolidasi itu digelar di Baruga Singkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, Sabtu (30/7/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Koordinator KSPK BKKBN Provinsi Sulawesi Selatan, Irma Wahyuni Bahtiar, S.Sos., Kepala DPMDPPKBP3A Kabupaten Barru Jamaluddin, S.Sos, MH., Ibu-Ibu Hamil dan menyusui sebagai peserta Konsolidasi.

Hasnah Syam yang akrab disapa Bu Dokter dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada BKKBN Provinsi dan Kabupaten yang selalu siap mendampingi kegiatan sosialisasi dalam rangka percepatan stunting.



Menurutnya, sasaran utama dalam kegiatan ini adalah para Ibu Bina Balita, Ibu hamil dan menyusui serta pasangan usia subur. Tujuannya adalah untuk peningkatan pemahaman terkait pola asuh anak dengan baik dalam upaya percepatan penurunan Stunting, khususnya di Kabupaten Barru.

"Stunting adalah kondisi dimana anak berada dalam kondisi kurang gizi. Bukan karena kita tidak mampu memberikan makanan bergizi tetapi kurangnya perhatian dan pemahaman untuk memberikan gizi kepada anak-anak kita, sehingga mengakibatkan stunting", jelas Hasnah Syam.

Dijelaskan, untuk menangani stunting diperlukan kerjasama stakeholder terutama bagi ibu, calon pengantin, ibu hamil, dan ibu yang mempunyai Balita.

"Harapan kami agar ibu-ibu yang hadir disini bisa menyampaikan kepada

tetangga, keluarga, dan lingkungan kita terkait informasi yang didapatkan pada hari ini", ujarnya.

Lebih lanjut mantan Kadis Kesehatan Barru Barru ini menjelaskan bahwa, BKB sudah lama dilakukan di Posyandu. Dirinya berharap ibu ibu yang punya Balita, ibu hamil bisa rajin ke Posyandu untuk dicek kesehatannya.

"Harus rajin memeriksakan ke Posyandu agar anak anak kita bisa lahir dengan sehat dan melahirkan anak anak yang cerdas", harap Hasnah Syam.

Diakhir sambutannya, Hasnah Syam menyampaikan bahwa perlu disyukuri kegiatan seperti bisa berjalan dengan baik dikabupaten Barru.

"Kegiatan-kegiatan yang kami lakukan semata mata untuk kemaslahatan masyarakat terutama bagi ibu ibu. Tujuan utamanya untuk melahirkan generasi yang unggul dan bisa bersaing dengan anak anak di seluruh Indonesia", pungkasnya.

Di akhir kegiatan, Hasnah Syam menyerahkan bantuan makanan tambahan bagi Ibu hamil dan menyusui.

(Ahkam)